

INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS ASESOR DE GABINETE EN ASUNTOS DE PRENSA Y COMUNICACIONES GABINETE REGIONES Y DESCENTRALIZACIÓN

Profesional: Diego Gotelli Cadillo

Unidad de desempeño: Gabinete Regiones y Descentralización

Fecha de emisión: 02 de mayo 2024

Informe N°: 4

Contenido (índice)

- 1.- Introducción
- 2.- Objetivo general y objetivos específicos
- 3.- Alcance
- 4.- Resumen de actividades
- 5.- Conclusión

1. Introducción

El presente informe recopila las acciones y actividades desarrolladas por el profesional de apoyo durante el mes de abril de 2024, el que da cuenta del cumplimiento del Plan de Trabajo acordado.

2. Objetivo General

Otorgar apoyo en la gestión de prensa y comunicaciones de Sercotec.

2.1 Objetivos específicos

- Apoyar la gestión comunicacional de Sercotec, en la prospección y difusión de actividades, hitos, resultados, experiencias destacadas y otros, especialmente vinculados al quehacer de las Direcciones Regionales y Gerencias del Negocio de Sercotec.
- Preparar minutas, comunicados de prensa e insumos para productos periodísticos con el fin de dar a conocer la gestión de Sercotec.
- En terreno, realizar registro de audio y fotografías de las actividades.
- Mantener y coordinar el relacionamiento con los medios de comunicación de nivel nacional y, especialmente, regional, tanto para proporcionarles información de interés como para gestionar sus solicitudes relacionadas con Sercotec.
- Coordinar con los periodistas y las Direcciones Regionales, y Gerencias de Negocios de Sercotec, la entrega de información, comunicados y otros, para apoyar su difusión pública.
- Procesar notas y apariciones en prensa de Sercotec.

3. Alcance

El informe abarca el periodo comprendido entre el 01 de abril hasta el 30 de abril de 2024.

4. Resumen de actividades

ACTIVIDAD	DETALLE
	Elaboración de material comunicacional sobre inicio de entrega de subsidios en Valparaíso por incendios del verano: minutay comunicado de prensa. Además, se realizó difusión del CP.
	En terreno: Realización de fotografías y grabación de cuñas en audio durante hito deentrega de subsidios en Valparaíso por incendios. Además, coordinación de entrevistas con beneficiarios y beneficiarias para video de redes sociales.
	Elaboración de material comunicacional paralanzamiento de convocatorias del programa Desarrollo de Ferias Libres: minuta, ficha web y comunicado. Además, se realizó difusión del CP.
GESTIÓN COMUNICACIONAL	En terreno: Realización de fotografías y grabación de cuñas en audio durante lanzamiento del programa Desarrollo deFerias Libres. Además, coordinación de entrevistas con dirigentes de ferias para video de redes sociales.
	Elaboración de material comunicacional paralanzamiento de convocatorias del programa Crece: fichas web y comunicado. Además, se realizó difusión del CP.
	Elaboración de material comunicacional paralanzamiento de convocatorias del programa Capital Semilla: fichas web, ficha para Minecon, minuta y comunicado.
	Elaboración de minuta sobre empresa Ferflex, cliente de Centros, para nota en Medios Regionales de El Mercurio. Envío deminuta y fotos al medio, y coordinación de entrevista con la empresaria.

Elaboración de minuta sobre empresa Sur Yuis, beneficiaria programa Crece, para notaen Medios Regionales de El Mercurio. Envío de minuta y fotos al medio, y coordinación de entrevista con la empresaria.

Apoyo en elaboración de plan de difusión deprograma para afectados por cierre de plantas a carbón.

Elaboración de comunicado de prensa sobre firma de convenio con el Ministerio de Energía.

Edición de comunicado sobre actividad Ruta del Brunch organizada por el Barrio Italia, como parte del programa Fortalecimiento de Barrios Comerciales. Gestión solicitada porDirección Regional Metropolitana.

Elaboración de nota web sobre próximasconvocatorias de Sercotec.

Coordinación de entrevista de gerenta general con diario Crónica Chillán, conmotivo de nuevo Comité de Desarrollo Productivo Regional de Ñuble.

Elaboración de propuesta de cuñas de gerenta general para incorporarlas en las páginas de los programas en la web de Sercotec.

Elaboración de temario para newsletter mensual institucional.

Elaboración de texto para bajada de publicación en RRSS de Sercotec Ñuble.

COORDINACIÓN CON DIRECCIONES REGIONALES Y GERENCIAS DE NEGOCIOS

Elaboración de ideas fuerza para apoyar hitode cierre del programa Ferias Libres en Ñuble, a solicitud de la Dirección Regional.

Reunión con directores regionales de Antofagasta, Valparaíso y Biobío para coordinar difusión de programa para afectados por cierre de plantas a carbón.

Elaboración de plan de difusión sobre Asesoría Legal Virtual para Cooperativas, a solicitud de Gerencia de Des. Asociativo.

	Elaboración de manual de prensa para Direcciones Regionales, Centros de Negociosy Puntos Mipe. Además, presentación del manual ante directores regionales.
	Elaboración de guía de estilos para menciones comunicacionales de los Centrosde Negocios.
	Levantamiento de casos de beneficiarios Capital Semilla junto a Dirección RegionalMetropolitana para buscar locación de lanzamiento de convocatoria 2024.
	Elaboración de calendario de actividades dela Dirección Regional Metropolitana, para planificación de apoyo comunicacional.
OTROS	Publicaciones de noticias en sitio webinstitucional de Sercotec.
	Apoyo en selección de cuñas para videos institucionales en redes sociales.

4b. Muestra de algunas publicaciones de comunicados hechos o editados

Diario HoyxHoy



La Estrella de Concepción



Crónica Chillán



a economista Maria Jose Presidencia, Economia y tam-Becerra Moro lleva poco bién Trabajo, afirmó que el ob-

La Tercera

III PULSO





Comienza el pago de subsidio de Sercotec de hasta \$10 millones para pymes afectadas por incendios de Valparaíso

El subsidio cuenta con un presupuesto cercano a los \$3.800 millones, con el que se busca ayudar a 370 micro, pequeñas y medianas empresas

Canal 13

Emprendedores del Barrio Italia se unen para la primera Ruta del Brunch





Este sábado 6 de abril desde las 10:00 hasta las 21: 00 hrs. se realizará la primera Ruta del Brunch en Barrio Italia, un panorama imperdible que ofrece una variada oferta de brunch y una gastronomía única de primer nivel. Además, se realizarán talleres, música, degustaciones, promociones y distintas actividades en más de 30 restaurantes y

Las Últimas Noticias

Pequeñas empresas pueden ganar 5 millones de pesos para crecer

Para las pequeñas empresas que busquen un nuevo impulso en su desarrollo empresarial, el Servicio de Cooperación Técnica, Sercotec, dependiente del Ministerio de Economía, abrió las postulaciones a un fondo concursable que permite realizar inversiones que fortalezcan la competitividad y el crecimiento de las Pymes del país. Se trata del Fondo Crece, el cual otorga subsidios de \$5 millones para financiar capacitaciones, infraestructura, activos y capital de trabajo que contribuyan al desarrollo y la consolidación de la empresa, o que le permita acceder a nuevas oportunidades de negocio. Se repartirán 7.000 millones de pesos y se puede postular en el portal de Sercotec (https:// goo.su/T99Uy) hasta el 3 de mayo.

Emol

Iniciativa de Sercotec entregará hasta \$30 millones para modernizar ferias libres

La inversión para este programa será de total de \$2.023 millones para apoyar a 117 ferias libres a nivel nacional, promoviendo medidas innovadoras y mejoras en seguridad. Feriantes podrán postular hasta el 13 de mayo.

15 de Abril de 2024 | 08:17 | Por Natalia Munar | Portal Pyme







5. Conclusión

Se puede concluir que durante el periodo que comprende el presente informe, que abarca el mes de abril del 2024, se realizaron actividades tendientes a dar cumplimiento a los objetivos acordados en el Plan de Trabajo suscrito.

Durante el periodo en revisión se realizaron acciones para relevar el impacto de la labor de Sercotec, a través de la gestión de publicaciones con historias de empresas que han conseguido una superación empresarial o personal tras el apoyo de la institución. También se llevaron a cabo insumos y se brindó apoyo a actividades que permitieran visibilizar la apertura de convocatorias a los programas regulares y especiales de Sercotec; se dio respuesta a necesidades particulares en materia comunicacional de las Direcciones Regionales, Centros de Negocios y Gerencias del Nivel Central; y se avanzó en la coordinación de las difusiones regionales de prensa del servicio, junto a otros requerimientos priorizados por la jefatura.



Diego Gotelli Cadillo Periodista



Alex Flores Duran
Jefe de Gabinete Regiones y
Descentralización